

FRANCISCO BELIL, NUEVO PRESIDENTE DE FEIQUE

El Máximo Ejecutivo de BAYER en España accede a la presidencia de la Federación Empresarial de la Industria Química Española en sustitución de José María Bach, Consejero delegado de BASF ESPAÑOLA.

26 de octubre de 2000 . La Asamblea General de la Federación Empresarial de la Industria Química Española (FEIQUE), ha elegido hoy Presidente a D. Francisco Belil Creixell, máximo ejecutivo de BAYER en España.

FEIQUE defiende los intereses de un sector compuesto por más de 2.000 empresas que, con una facturación conjunta de 5 billones de pesetas (más del 5% del PIB español), emplea a 124.000 trabajadores. La industria química española es el octavo productor a nivel mundial.

Francisco Belil desempeñará el cargo durante los próximos dos años, y sucede en el mismo a D. José María Bach Voltas, Consejero Delegado de BASF ESPAÑOLA, quien mantendrá su vínculo con la Federación en calidad de Vicepresidente. El resto de las vicepresidencias estarán ocupadas por Eduardo Sánchez Morondo, Presidente de DOW CHEMICAL IBERIA, Rafael Juste, de FARMAINDUSTRIA, José Luis Cabestany, Presidente de FEDEQUIM (Federación Empresarial Catalana del Sector Químico), y Juan José Nava Cano, quien además ocupará la Dirección General de la Federación. El cargo de Tesorero será desempeñado por Félix del Barrio Petralanda, de AFGAD (Asociación de Fabricantes de Gases procedentes del Aire y del Acetileno Disuelto).

CURRICULUM VITAE DE D. FRANCISCO BELIL

Francisco Belil Creixell es Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Barcelona, y completó sus estudios en la Universidad de Pittsburgh (Pennsylvania) y el INSEAD (Fontainebleau).

Inició su carrera profesional en el Grupo Bayer en 1972, en las plantas alemanas de Leverkusen, Dormagen y Uerdingen. En este periodo desempeñó diferentes cargos en los departamentos de Planificación Central, Ingeniería y Fabricación, en las áreas de Química Fina, Química Orgánica, Caucho y Pigmentos.

En 1978 se traslada a Estados Unidos incorporándose al Departamento de Ingeniería y a la Dirección de Proyectos de Mobay Chemical Corporation.

En 1981 desarrolla diversas funciones en los departamentos de Producción, Ingeniería y Dirección de Bayer en Méjico, hasta su regreso a Alemania en 1987 donde desempeña funciones de responsabilidad en las áreas de gestión, así como fabricación de plásticos.

En 1989 es nombrado Director General Técnico del Grupo Bayer en España, convirtiéndose en 1996 en el primer ejecutivo de la compañía para España y, en 1998, también para Portugal, función que actualmente desempeña y compagina con la presidencia del Consejo de varias empresas del grupo.

ximo Ejecutivo de BAYER en Espa Jos March Voltas, Consejero Delegado de BASF ESPA
